



Sin éxito, la búsqueda se retomó este domingo.

Buque de la Armada llegó a la zona para ayudar en la búsqueda

Hallan ropa de pescador desaparecido en San Pedro de la Paz

FRANCISCO LUCERO

A las 7.30 AM de este domingo se reanudaron las labores de búsqueda de los tres pescadores artesanales desaparecidos durante la madrugada de este sábado en San Pedro de la Paz.

Pamela Reyes, familiar de uno de los extraviados, confirmó a Meganoticias el hallazgo de ropa perteneciente a su primo Carlos Andrés Gómez Orellano. "Encontraron un polerón. Es de mi primo. Los pes-

cadores señalaron que estaba en el río", afirmó.

Sobre el volcamiento en sí, Reyes relató al noticiario que suponen que se produjo en el río y que debido a las condiciones climáticas la pequeña nave llegó al mar. "Lo más probable es que la corriente y los vientos del temporal que hubo arrastraron hacia allá la embarcación", dijo.

En cuanto a los trabajos de búsqueda, el capitán de Puerto de Coronel, Osvaldo Cuadra, explicó que a las 8 AM recaló en la zona el buque

ATF Galvarino para colaborar particularmente en la revisión de la embarcación encontrada en el mar, que sería de los pescadores desaparecidos.

También se desplegó un cuadrillero para recorrer la zona de búsqueda, desde la ribera sur del Río Biobío hasta el Faro Punta Puchoco. En cuanto a la búsqueda aérea, Cuadra afirmó que "comenzarán cuando las condiciones climáticas lo permitan" y que el viento disminuyó "considerablemente en comparación a los días anteriores".